

Jugendliche tragen Verantwortung

VdPJ-Vorstandschaft Ergolding frisch gewählt



Ergolding. Am Sonntagnachmittag (29. Januar) fanden im Ergoldinger Pfarrheim die Neuwahlen für die Vorstandschaft der örtlichen Pfarrjugend (VdPJ) statt. Dazu waren die VdPJ-Mitglieder eingeladen worden, zudem waren Florian und Pauline Zierer vom BDKJ extra gekommen, um die Wahlen durchzuführen. Da anfangs die nötige Teilnehmerzahl knapp unterschritten wurde, telefonierten die jungen Christen noch fleißig herum, um weitere Wähler herbeizurufen. Das Unterfangen gelang und so konnte Luca Fröhler, bis zu diesem Zeitpunkt zweiter Vorstand des Ergoldinger Pfarrverbands, alle Anwesenden begrüßen. Er stellte anhand einer PowerPoint Präsentation kurz die Programmpunkte dar (später zudem Aktivitäten des Pfarrverbands) und leitete dann zur Besinnung über. Diese gestaltete Pastoralreferentin Kristiane Köppl, die für die örtliche Jugendarbeit zuständig ist. Sie wies auf die wichtige Bedeutung eines jeden Mitglieds des kirchlichen Verbands hin und zitierte Papst Franziskus mit den Worten: „Wir müssen wieder spüren, dass wir einander brauchen, dass wir Verantwortung füreinander tragen.“ Diese Aussage verteilte sie auf Postkarten gedruckt an die Anwesenden. Zudem zeigte sie anhand eines Kruzifix mit Christuskorpus ohne Arme auf, dass Jesus jeden brauche, damit SEINE Botschaft heute noch gelebt werde. Nachdem die Hauptamtliche noch für den Sternsingereinsatz gedankt hatte, schloss sie mit einem Gebet und Segenswunsch die Besinnung ab.

Nun übernahm Florian Zierer und führte den Wahlvorgang durch. Er ließ die alten Vorstände kurz ihre Aufgabenbereiche darstellen, bevor er Wahlvorschläge für die Neuen suchte, nach deren Zustimmung erfolgte die Wahl. So konnte sich die Jugend kurze Zeit später über folgende neue Vorstandsmitglieder freuen: Schriftführerin Sarah Lentner und Kassier Alexander Unfried; zudem zwei Oberministrantinnen: Jasmin Lamla und Hanna Riedl wurden „im Block“ gewählt, wie Florian Zierer sagte. Zudem wies er auf das Mindestalter von 16 Jahren für die VdPJ-Vorstände hin. Deren Aufgabenbereich stellte Tobias Lacknermeier kurz vor und betonte dabei: „Ma schaut halt einfach, dass die Arbeit lafft!“ So kamen viele Wahlvorschläge zusammen bis schließlich Tobias Lacknermeier zur Wiederwahl stand (er war bereits die letzten beiden Jahre erster Vorstand) und sein Bruder Sebastian Lacknermeier sich aufstellen ließ mit dem Kommentar:

„Mit gewisser Geschwisterliebe geht des scho!“ Beide wurden zu Vorsitzenden des Ergoldinger Pfarrverbands VdPJ gewählt.

Zierer Florian überreichte jedem eine Tasche und Informationen. Danach gab er noch einen allgemeinen Hinweis auf den Gruppenleiterkurs und verteilte Flyer dazu. Mit den Worten „Dann sehen wir uns in zwei Jahren spätestens wieder!“, verabschiedete er sich von der Ergoldinger Pfarrjugend.

Tobias Lackermeier bedankte sich noch bei der alten Vorstandschaft und überreichte kleine Präsente. Danach war etwas Zeit für Wünsche und Anträge - Ausflüge wie Trampolinhalle, Kletterpark, VdPJ-Wochenende, Europapark und Skifahren waren im Gespräch.

Nach allgemeinem Beenden der Veranstaltung räumten die Gruppenleiter zusammen mit Pastoralreferentin Kristiane Köppl die anfangs eingesammelten Sternsingergewänder ins sogenannte „Ochsenstüberl“ oberhalb der Sakristei der Pfarrkirche. Florian Zierers Aussage „Wir sind froh, dass Ihr zum BDKJ Stadt gehört, weil Ergolding so eine aktive Jugend hat!“ kann die Hauptamtliche nur unterstreichen!

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 29.01.2023)